



Adhérent depuis 1973 et membre du Comité Directeur depuis presque une vingtaine d'années, j'ai l'honneur de soumettre ma candidature auprès de tous les adhérents afin de rendre service à cette association à laquelle je dois beaucoup.

J'exerce actuellement plusieurs responsabilités et fonctions ce qui me donnent l'occasion d'être en contact permanent avec tous les joueurs de l'association, c'est ce qui me motive le plus.

Je suis membre du Comité Directeur et responsable de l'organisation des tournois amicaux par équipe et des tournois sur invitation. Concernant les matchs amicaux, ma seule devise est de sélectionner tous les postulants et suis fier d'y parvenir à chaque rencontre.

Je fais aussi partie de la commission de sélection. Enfin, je rédige le bulletin Info-AJEC tous les trimestres et m'occupe aussi de l'envoi des coupes, médailles et trophées.